

Bernd A n d t
SPD-Fraktion

Norderstedt, 14.02.2024

Betr.:Anfrage

Die Herleitung des Fernwärmepreises ist intransparent und für Kunden nicht bzw. nur sehr schwierig nachzuvollziehen.

Daher starten der Verband Kommunaler Unternehmen (VKU), der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) und andere Verbände eine Initiative, um den Fernwärmepreis transparenter und damit auch vergleichbarer für den Verbraucher zu gestalten.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

1. Sind die Stadtwerke Norderstedt an dieser Initiative beteiligt?
Wenn nein, warum nicht, bzw. planen die Stadtwerke sich dieser Initiative anzuschließen?
2. Welche Möglichkeiten sehen die Stadtwerke, die Herleitung des Fernwärmepreises in ihrem Versorgungsgebiet transparenter zu gestalten?

Ich bitte um zeitnahe schriftliche Beantwortung

Mit freundlichen Grüßen


Bernd A n d t